

El paro subió en 50.987 personas si se elimina el efecto calendario

Escrito por tucapital.es - 02/06/2010 12:59

El número de parados registrados en las oficinas de los servicios públicos de empleo (antiguo Inem) bajó en 76.223 personas en mayo, un 1,84% respecto a abril, con lo que el volumen total de desempleados se situó en 4.066.202 personas, según informó hoy el Ministerio de Trabajo e Inmigración.

Sin embargo, en términos desestacionalizados (eliminando el efecto del calendario), el desempleo ha subido en 50.987 personas (ver gráfico, apartado CVE). España es el segundo país de la Unión Europea con mayor tasa de paro, según los datos de abril publicados ayer por la oficina comunitaria de estadísticas, Eurostat.

Salu2.

=====

Re: El paro subió en 50.987 personas si se elimina el efecto calendario

Escrito por tucapital.es - 02/06/2010 12:59

<http://www.cotizalia.com/archivos/2010060248paro.jpg>

=====

Re: El paro subió en 50.987 personas si se elimina el efecto calendario

Escrito por andreseljedi - 02/06/2010 13:26

El número de parados registrados en las oficinas de los servicios públicos de empleo (antiguo Inem) bajó en 76.223 personas en mayo, un 1,84% respecto a abril, con lo que el volumen total de desempleados se situó en 4.066.202 personas, según informó hoy

Estáis todos equivocados. La única verdad es que el paro descendido, por segundo mes consecutivo, en 76.223 personas, hasta un total 4.066.202 desempleados.

Ya lo han dicho los sindicatos : "porque se confirma que la reducción del paro no depende de la reforma laboral sino de la actividad y crecimiento económico, algo que está sujeto a una "estacionalidad considerable".

En este sentido, ha reiterado que la reforma laboral "no es clave ni determinante para reducir el desempleo", ha dicho el secretario general de UGT.

Así que el paro es ya historia. En 2 años se crean 2 millones de puestos de trabajo, la crisis ya paso, sí que otra vez a gastar, que no hace forma ni reforma laboral ni nada.

Yo ya voy a cambiar mi pisito por un chalet en la sierra.

De verdad, no hay más ciego que el que no quiere ver.

=====